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Livorno e Piombino, Guerrieri: "100 milioni per la svolta green. E puntiamo sull' idrogeno"

Emmanuele Gerboni

Continua l' inchiesta di ShipMag sulle iniziative che renderanno più sostenibili gli

scali del Paese. Il presidente dell' Autorità di Sistema Portuale del Mar Tirreno

Settentrionale: "Vogliamo diventare l' hub nazionale dell' idrogeno" Genova -

Complessivamente 100 milioni di euro per interventi nel settore energetico-

ambientale, la svolta green dell' Autorità di Sistema Portuale del Mar Tirreno

Settentrionale passa da numeri importanti e dalla voglia di essere protagonisti

con progetti innovativi: 'Abbiamo adottato un nuovo obiettivo strategico

denominato 'HY.PER - Hydrogen Project for Energy & Resilience', finalizzato a

sviluppare azioni pilota e best practice per l' implementazione di una policy di

livello nazionale sull' idrogeno', spiega a Shipmag Luciano Guerrieri , presidente

dell' Autorità di Sistema Portuale del Mar Tirreno Settentrionale. Luciano

Guerrieri Quali sono gli interventi da fare negli scali italiani per attuare la

rivoluzione green? "In ambito portuale la rotta verso la sostenibilità si declina

nell' impegno condiviso verso la realizzazione di nuovi modelli di business, nel

miglioramento dell' impatto ambientale, nella resilienza ai cambiamenti climatici

e nell' efficientamento energetico dei porti. Recentemente, per i porti di

Livorno, Piombino e Portoferraio nell' ambito del Documento Energetico Ambientale di Sistema Portuale (DEASP,

elaborato in coerenza con le politiche promosse dalle vigenti direttive europee in materia, abbiamo qualificato come

prioritari i seguenti interventi: adeguare le reti e gestire in modo unitario e integrato l' energia elettrica a livello di

singolo porto(POR+GRID); favorire la riduzione dei costi e dei consumi energetici; sviluppare consorzi d' acquisto di

energia elettrica da fonte rinnovabile che coinvolga i terminalisti e gli operatori portuali; sviluppare impianti di

produzione energetica da fonti rinnovabili. Altro elemento chiave è l' elettrificazione delle banchine, coerentemente

con le indicazioni internazionali e del Ministero delle Infrastrutture e Mobilità Sostenibili, per consentire alle navi di

spengere i motori quando sono ormeggiate. Nel DEASP sottolineiamo come l' apporto di gas climalteranti del

naviglio a banchina nei porti del Sistema sia pari a circa l' 85% del totale, contro il solo 10% delle attività di terra. L'

alimentazione delle navi con energia elettrica da terraautoprodotta od acquisita da fonti rinnovabili permetterebbe un

indubbio vantaggio ambientale rispetto a quella prodotta a bordo con combustibili fossili. Anche le iniziative legate all'

utilizzo del GNL nel settore marittimo stanno vivendo una fase di relativo sviluppo in questo momento. Pur essendo

soluzioni efficaci che continueranno ragionevolmente a svilupparsi per un tempo ragionevolmente lungo, essi

comportano una mitigazione all' emissione di CO2, non un suo annullamento,configurandosi dunque come soluzioni

ponte. Sul lungo termine alternative quali ad esempio l' idrogeno, appaiono più promettenti. A livello europeo l'

idrogeno è entrato prepotentemente nell' agenda politica ed economica, vista la rilevanza attribuita al 'Green New

Deal' varato dalla nuova Commissione. In un quadro di sviluppo teso a consolidare e a sostenere investimenti e

progetti nei settori dell' integrazione dei sistemi energetici e dell' idrogeno, l' Autorità di Sistema Portuale del Mar

Tirreno Settentrionale ha adottato un nuovo obiettivo strategico denominato 'HY.PER - Hydrogen Project for Energy

& Resilience', finalizzato a sviluppare azioni pilota e best practice per l' implementazione di una policy di livello

nazionale sull' idrogeno. Per conformazione, proiezione commerciale, connessioni, impianti esistenti o realizzabili,

nonché per la presenza di una significativa rete di imprese e centri di ricerca operanti nel settore, il Sistema Portuale

Ship Mag

Livorno
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di valorizzare l' elemento idrogeno all' interno di progettiindustriali già esistenti sul territorio. In conclusione, come

sottolineato nel Piano Operativo Triennale 2021-2023, recentemente approvato dal Comitato di Gestione, il 'Porto del

Futuro' deve essere in grado diaumentare la propria capacità ed efficienza, abbassare l' impatto ambientale e stabilire

un rapporto di integrazione bidirezionale con lo spazio urbano che lo circonda. Un porto deve investire in innovazioni

tecnologiche (e sociali altrettanto importanti), nuovi modelli di business e cambiamenti di mentalità in modo da:

seguire modelli di economia circolare; ridurre l' impronta ambientale totale del porto attraverso un intervento

consapevole sui produttori di inquinanti; migliorare la navigabilità degli scali, migliorare l' efficienza operativa,

ottimizzare la capacità di banchine e piazzali, ottimizzare i flussi di carico e scarico; consentire al porto di prendere

decisioni e diventare un hub di innovazione a livello locale e nazionale". Quali potranno essere i benefici dal punto di

vista economico e occupazionale per i porti? Ci sono delle stime su possibile aumento occupazione? "Al momento

non abbiamo stima che potranno tuttavia essere effettuate in modo attendibile quando i progetti saranno più

dettagliati. In linea generale i modelli utilizzati dalla stessa Commissione UE attestano come il capitale pubblico (e la

relazione di complementarietà con quello privato) contribuisce in misura importante e durevole alla produttività ed alla

competitività del sistema economico. Nel nostro caso sono attesi circa 100 milioni di Euro per interventi nel settore

energetico-ambientale che, stando ai risultati dei suddetti studi, procurerebbero anche un significativo impatto. Inoltre,

occorre considerare come i contenuti di innovazione e di sostenibilità introdotti costituiscono un insieme di fattori che

implementano il valore ed il contesto attrattivo del sistema portuale". Grazie a questa trasformazione green, il sistema

portuale italiano potrà diventare più appetibile rispetto ai competitor del Nord Europa? "In tutta onestà, non tutti i porti

italiani competono con quelli del Nord Europa, né tutti i porti europei sono in concorrenza tra di loro. Un' analisi dei

flussi delle merci da e per i nostri porti italiani dovrebbe far emergere come la concorrenza con altri porti europei sia

limitata a pochi terminal portuali in Italia. Inoltre, la trasformazione green deve includere anche l' ammodernamento

infrastrutturale. Ciò premesso, accantonate eventuali osservazioni, riflessioni nozionistiche sul concetto di 'mercato

rilevante' e sui casi, assai rari, di riorientamento dei flussi logistici secondo itinerari di convenienza diversi da quelli

tracciati dalle catchment area di riferimento dei singoli porti, ritengo che lo sviluppo di strategie nazionali legate alla

transizione ecologica possa consentirci, non tanto di essere più appetibili rispetto i competitor del Nord Europa, ma di

giocare ad armi pari con loro. Rotterdam, ad esempio si è già dotata di un ambizioso piano di sostenibilità

ambientale, il Rotterdam Circulair, per dimezzare le emissioni di anidrire carbonica e ridurre l' uso delle materie prima

del 50%. Anche Anversa sta compiendo passi importanti per diventare il porto sostenibile del futuro. Quel che è certo

è che la decarbonizzazione dell' economia, non solo dei sistemi di produzione ma delle intere filiere, nel quadro di una

più generale tendenza alla sostenibilità globale e all' economia circolare, è già diventata una delle leve piùimportanti a

disposizione di ciascun policy maker per definire, posizionare o riposizionare la rispettiva community rispetto ai propri

competitor. Le strategie di decarbonizzazione acquisiscono valenza anche geopolitica, oltre che strettamente

economica oambientale; nel caso del trasporto marittimo e della logistica ad esso connessa, l' impatto e le

conseguenze delle strategie di decarbonizzazione sono più limitate, ma è proprio su questo punto che le AdSP

possono svolgere un ruolo essenziale: garantire che le iniziative locali, sviluppate a livello di community più o meno

estese, siano in linea e convergenti rispetto agli indirizzi europei possano configurarsi quale best practice per

orientare le strategie future di sostenibilità ambientale".

Ship Mag

Livorno
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Porto, ripartono anche i mega yacht

CIVITAVECCHIA - Marina Yachting 'sold out', porto storico pieno di gioielli del

diporto di super lusso. Colpo d' occhio unico, oggi nel porto di Civitavecchia,

con imbarcazioni super tecnologiche attraccate nello specchio d' acqua

incastonato tra il Forte Michelangelo e le mura di Urbano VIII. 'Anche questo -

CivOnline

Civitavecchia, Fiumicino e Gaeta
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incastonato tra il Forte Michelangelo e le mura di Urbano VIII. 'Anche questo -

commenta il presidente dell' AdSP del Mar Tirreno Centro Settentrionale, Pino

Musolino - è un importante segnale di ripartenza. Prosegue il lavoro che porta

alla rinascita e allo sviluppo dei porti di Roma. Il Marina pieno dimostra

quanto importante sia realizzare il Marina Yachting e che potenziale enorme ci

sia, a portata di mano. Questo infatti avviene oggi, senza che ancora sia stata

messa in campo alcuna azione mirata. Si pensi a quanta richiesta di mercato

e quanta ricchezza e professionalità potremmo sviluppare con l' avvio del

Marina Yachting. È una opportunità assolutamente da non perdere, per il porto

e per tutta la città di Civitavecchia, che ne trarrebbe enormi benefici in termini

di domanda di servizi di qualità e, quindi, di sviluppo di reddito e occupazione

e di immagine a livello nazionale e internazionale. Allora - conclude il numero

uno di Molo Vespucci -, avanti tutta per accelerare la conclusione dell' iter

amministrativo e il lancio di questo progetto che è ormai tempo che diventi una importante realtà per l' economia

portuale e del territorio'.
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Boom di mega yacht a Civitavecchia. Musolino: "Potenzialità enorme"

Mauro Pincio

Il presidente del porto esulta: "Quanta ricchezza e professionalità potremmo

sviluppare con l' avvio del Marina Yachting". Roma - Marina Yachting 'sold out',

porto storico pieno di gioielli del diporto di super lusso. Colpo d' occhio unico,

oggi nel porto di Civitavecchia, con imbarcazioni super tecnologiche attraccate

nello specchio d' acqua incastonato tra il Forte Michelangelo e le mura di

Urbano VIII. 'Anche questo - commenta il presidente dell' AdSP del Mar Tirreno

Centro Settentrionale, Pino Musolino - è un importante segnale di ripartenza.

Prosegue il lavoro che porta alla rinascita e allo sviluppo dei porti di Roma. Il

Marina pieno dimostra quanto importante sia realizzare il Marina Yachting e che

potenziale enorme ci sia, a portata di mano. Questo infatti avviene oggi, senza

che ancora sia stata messa in campo alcuna azione mirata. Si pensi a quanta

richiesta di mercato e quanta ricchezza e professionalità potremmo sviluppare

con l' avvio del Marina Yachting. È una opportunità assolutamente da non

perdere, per il porto e per tutta la città di Civitavecchia, che ne trarrebbe enormi

benefici in termini di domanda di servizi di qualità e, quindi, di sviluppo di

reddito e occupazione e di immagine a livello nazionale e internazionale. Allora,

avanti tutta per accelerare la conclusione dell' iter amministrativo e il lancio di questo progetto che è ormai tempo che

diventi una importante realtà per l' economia portuale e del territorio'.

Ship Mag

Civitavecchia, Fiumicino e Gaeta
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«Risorse fondamentali per il porto»

Il presidente dell' Adsp ha evidenziato il grande lavoro di Risso e degli uffici e

la risposta trasversale del consiglio Settecentomila euro, a decorrere dal 2021

e fino al 2041, per la copertura degli oneri derivanti dalla contrazione prestiti

con la Banca europea degli investimenti concernenti gli interventi relativi al

nuovo porto commerciale di Fiumicino e l' ultimo miglio ferroviario del porto di

Civitavecchia. È una delle misure approvate dal consiglio regionale del Lazio

nell' ambito del collegato alla Legge di Stabilità, passato a maggioranza (31

favorevoli e 15 contrari). Il voto finale è arrivato al termine di una seduta

iniziata il 26 luglio e articolata in sei giornate di lavori d' Aula: il collegato alla

legge di stabilità, durante i lavori d' Aula, si è trasformato in un provvedimento

"omnibus" che interviene su quasi tutte le materie di competenza regionale,

passato dai 42 articoli iniziali ai 149 finali, in virtù di 107 articoli aggiuntivi. Tra

le misure approvate, appunto, anche quella legata al completamento delle

opere di grande infrastrutturazione portuale strategiche per il sistema logistico

e trasportistico laziale. «Si tratta di un risultato importante - ha commentato

soddisfatto il presidente dell' Autorità di Sistema portuale del Mar Tirreno

centro settentrionale Pino Musolino - per nulla scontato e che è costato tanta fatica anche da parte nostra, con gli

uffici, a partire in particolare dal segretario generale Paolo Risso, che hanno lavorato con impegno, dal punto di vista

amministrativo, per costruire la proposta». Il presidente ha quindi voluto ringraziare per l' attenzione il vicepresidente

Daniele Leodori e l' assessore Mauro Alessandri, il quale ha parlato di un importante stanziamento, «con l' obiettivo -

ha aggiunto - di completare alcune opere di infrastrutturazione che sono determinanti per il sistema logistico e

trasportistico laziale e in particolare per il Porto di Civitavecchia e il nuovo porto commerciale di Fiumicino». Ma

soprattutto Musolino ha voluto ringraziare tutto il consiglio regionale che, trasversalmente, ha approvato il

provvedimento, al di là dei colori politici, «perché il porto è di tutti. Una dimostrazione della grande sensibilità,

concreta, della Regione». Un provvedimento, come evidenziato dal numero uno dell' ente, «che ci permette di avere

risorse significative per far quadrare un po' meglio i conti che ho trovato, ereditandoli, particolarmente disastrati - ha

aggiunto - e per pianificare con più serenità il nostro futuro. Oggi (ieri ndr) ero a Roma in prospettiva della Finanziaria,

proprio per completare il reperimento di queste risorse, fondamentali soprattutto per questo e il prossimo anno - ha

concluso Musolino - per sopperire all' enorme carenza di risorse dovute in modo particolare all' azzeramento delle

entrate delle crociere, per la pandemia. Un modo per chiudere il bilancio di previsione 2022 senza ulteriori tagli.

Parliamo di risorse necessarie per rimettere in salute il porto e l' Authority». ©RIPRODUZIONE RISERVATA.

CivOnline

Civitavecchia, Fiumicino e Gaeta
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Varo lancia ammiraglia Eletta a Palmi, Spirlì: "Opera d' arte"

Catanzaro - «Un giorno di grande giubilo e festa, tanto atteso dalla marineria e

dai diportisti. Un varo è come un parto. Oggi nasce un' opera d' arte perché è

una riproduzione, completamente fatta a mano, di una lancia del 700. Nello

stesso tempo, non posso non essere vicino a tutta la gente di Calabria che in

queste ore, a causa degli incendi, sta piangendo per la perdita di beni e persone

care».È quanto ha dichiarato oggi il presidente della Regione, Nino Spirlì , in

occasione del varo della lancia ammiraglia Eletta, avvenuto a Palmi, in località

Tonnara.L' imbarcazione, che può navigare sia a vela che a remi, è la copia

fedele della Iole di Bantry, conservata dal 1944 al museo di Dublino. Ad oggi, ne

esistono 80 in tutto il mondo. Eletta è tra le uniche due in Italia.La cerimonia è

stata organizzata dal presidente dell' associazione culturale Aura Loci, Ferruccio

Nicotra , con il patrocinio della Regione Calabria. A rappresentare l' Autorità di

sistema portuale dei Mari Tirreno meridionale e Ionio è stato il dirigente

Pasquale Faraone , delegato del presidente Andrea Agostinelli.Presenti anche il

dirigente generale del dipartimento Presidenza della Regione, Tommaso

Calabrò , il sindaco di Palmi, Giuseppe Ranuccio , il parroco di Taureana, don

Vittorio Castagna , e la madrina dell' evento, Silvana Idà .«Questa opera - ha aggiunto De Spirlì - l' ha costruita l'

avvocato Ferruccio Nicotra, a cui rivolgo un grande plauso per la sua impresa, in un momento importante sia per il

mare che per la nostra cultura. Per me, si tratta anche di un ritorno nella mia Palmi, che mi ha accolto nell'

adolescenza e nella gioventù, formandomi nei settori dell' arte e della comunicazione». «Oggi - ha concluso Spirlì -, è

una giornata purtroppo funestata dal dolore per la morte di due persone, causata dai roghi che stanno bruciando la

Calabria dal Pollino fino allo Stretto. Il dolore è ancora più grande perché si sospetta che tali atti siano di natura

dolosa. Ci sono persone che non hanno capito che bruciare le foreste e i campi significa provocare morte sicura agli

animali e grandi danni e disagi agli uomini». Nicotra: "Sogno concreto" «Per realizzare Eletta - ha spiegato Nicotra -

sono stati necessari di due anni di lavoro. Ho creduto in possibilità che non credevo di avere, l' ho costruita con le mie

mani, seguendo fedelmente un progetto che ha consentito di riprodurre una lancia ammiraglia del 1796, la Iole di

Bantry. Oggi il sogno si concretizza». La storia e le caratteristiche La Iole di Bantry è stata originariamente utilizzata

durante le guerre napoleoniche. Ammiraglia di rappresentanza francese, è stata catturata nel 1796 nella baia di Bantry

(Irlanda) da milizie locali fedeli alla Gran Bretagna. A partire dal 1986, l' associazione Atlantic Challenge ne promuove

la costruzione al fine di organizzare competizioni amichevoli tra i giovani.Eletta è stata realizzata a mano e con l'

impiego di legnami pregiati, ma anche identitari della Calabria, come l' ulivo, riproducendo fedelmente, in ogni

particolare, la linea, l' aspetto e le rifiniture della Iole di Bantry originale.Eletta è lunga circa 12 metri, larga 2,05 al

baglio massimo e ha un pescaggio inferiore al mezzo metro.La barca è manovrata da un equipaggio di 13 persone

(10 rematori, 2 brigadieri e un timoniere).

Il Lametino

Gioia Tauro Crotone Corigliano Palmi
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Calabria, varo lancia ammiraglia Eletta, Spirlì "Opera d' arte"

CATANZARO (ITALPRESS) - «Un giorno di grande giubilo e festa, tanto atteso

dalla marineria e dai diportisti. Un varo è come un parto. Oggi nasce un' opera d'

arte perchè è una riproduzione, completamente fatta a mano, di una lancia del

700. Nello stesso tempo, non posso non essere vicino a tutta la gente di

Calabria che in queste ore, a causa degli incendi, sta piangendo per la perdita di

beni e persone care». E' quanto ha dichiarato oggi il presidente della Regione,

Nino Spirlì, in occasione del varo della lancia ammiraglia Eletta, avvenuto a

Palmi, in località Tonnara. L' imbarcazione, che può navigare sia a vela che a

remi, è la copia fedele della Iole di Bantry, conservata dal 1944 al museo di

Dublino. Ad oggi, ne esistono 80 in tutto il mondo. Eletta è tra le uniche due in

Italia. La cerimonia è stata organizzata dal presidente dell' associazione

culturale Aura Loci, Ferruccio Nicotra, con il patrocinio della Regione Calabria. A

rappresentare l' Autorità di sistema portuale dei Mari Tirreno meridionale e Ionio

è stato il dirigente Pasquale Faraone, delegato del presidente Andrea

Agostinelli. Presenti anche il dirigente generale del dipartimento Presidenza della

Regione, Tommaso Calabrò, il sindaco di Palmi, Giuseppe Ranuccio, il parroco

di Taureana, don Vittorio Castagna, e la madrina dell' evento, Silvana Idà. «Questa opera - ha aggiunto De Spirlì - l' ha

costruita l' avvocato Ferruccio Nicotra, a cui rivolgo un grande plauso per la sua impresa, in un momento importante

sia per il mare che per la nostra cultura. Per me, si tratta anche di un ritorno nella mia Palmi, che mi ha accolto nell'

adolescenza e nella gioventù, formandomi nei settori dell' arte e della comunicazione». «Oggi - ha concluso Spirlì -, è

una giornata purtroppo funestata dal dolore per la morte di due persone, causata dai roghi che stanno bruciando la

Calabria dal Pollino fino allo Stretto. Il dolore è ancora più grande perchè si sospetta che tali atti siano di natura

dolosa. Ci sono persone che non hanno capito che bruciare le foreste e i campi significa provocare morte sicura agli

animali e grandi danni e disagi agli uomini». «Per realizzare Eletta - ha spiegato Nicotra - sono stati necessari di due

anni di lavoro. Ho creduto in possibilità che non credevo di avere, l' ho costruita con le mie mani, seguendo

fedelmente un progetto che ha consentito di riprodurre una lancia ammiraglia del 1796, la Iole di Bantry. Oggi il sogno

si concretizza». La Iole di Bantry è stata originariamente utilizzata durante le guerre napoleoniche. Ammiraglia di

rappresentanza francese, è stata catturata nel 1796 nella baia di Bantry (Irlanda) da milizie locali fedeli alla Gran

Bretagna. A partire dal 1986, l' associazione Atlantic Challenge ne promuove la costruzione al fine di organizzare

competizioni amichevoli tra i giovani. Eletta è stata realizzata a mano e con l' impiego di legnami pregiati, ma anche

identitari della Calabria, come l' ulivo, riproducendo fedelmente, in ogni particolare, la linea, l' aspetto e le rifiniture

della Iole di Bantry originale. Eletta è lunga circa 12 metri, larga 2,05 al baglio massimo e ha un pescaggio inferiore al

mezzo metro. La barca è manovrata da un equipaggio di 13 persone (10 rematori, 2 brigadieri e un timoniere).

(ITALPRESS).

Italpress

Gioia Tauro Crotone Corigliano Palmi
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Palmi, Spirlì al varo della lancia ammiraglia Eletta: «È un' opera d' arte»

Si tratta di una riproduzione completamente fatta a mano di un' imbarcazione del '700: ne esistono solo 80 in tutto il
mondo. Il costruttore Ferruccio Nicotra:«Un sogno che si concretizza»

di Redazione

«Un giorno di grande giubilo e festa, tanto atteso dalla marineria e dai

diportisti. Un varo è come un parto. Oggi nasce un' opera d' arte perché è una

riproduzione, completamente fatta a mano, di una lancia del '700 . Nello

stesso tempo, non posso non essere vicino a tutta la gente di Calabria che in

queste ore, a causa degli incendi, sta piangendo per la perdita di beni e

persone care». È quanto ha dichiarato il presidente della Regione, Nino Spirlì

, in occasione del varo della lancia ammiraglia Eletta , avvenuto a Palmi , in

località Tonnara. «L' imbarcazione, che può navigare sia a vela che a remi -

riporta un comunicato della Regione - è la copia fedele della Iole di Bantry ,

conservata dal 1944 al museo di Dublino. Ad oggi, ne esistono 80 in tutto il

mondo . Eletta è tra le uniche due in Italia. La cerimonia è stata organizzata

dal presidente dell' associazione culturale Aura Loci, Ferruccio Nicotra , con il

patrocinio della Regione. A rappresentare l' Autorità di sistema portuale dei

Mari Tirreno meridionale e Ionio è stato il dirigente Pasquale Faraone,

delegato del presidente Andrea Agostinelli. Presenti anche il dirigente

generale del dipartimento Presidenza della Regione, Tommaso Calabrò, il

sindaco di Palmi, Giuseppe Ranuccio, il parroco di Taureana, don Vittorio Castagna, e la madrina dell' evento, Silvana

Idà». «Questa opera - ha aggiunto Spirlì - l' ha costruita l' avvocato Ferruccio Nicotra, a cui rivolgo un grande plauso

per la sua impresa, in un momento importante sia per il mare che per la nostra cultura. Per me, si tratta anche di un

ritorno nella mia Palmi, che mi ha accolto nell' adolescenza e nella gioventù, formandomi nei settori dell' arte e della

comunicazione. Oggi è una giornata purtroppo funestata dal dolore per la morte di due persone , causata dai roghi

che stanno bruciando la Calabria dal Pollino fino allo Stretto. Il dolore è ancora più grande perché si sospetta che tali

atti siano di natura dolosa. Ci sono persone che non hanno capito che bruciare le foreste e i campi significa

provocare morte sicura agli animali e grandi danni e disagi agli uomini». «Per realizzare Eletta - ha spiegato Nicotra -

sono stati necessari due anni di lavoro . Ho creduto in possibilità che non credevo di avere, l' ho costruita con le mie

mani, seguendo fedelmente un progetto che ha consentito di riprodurre una lancia ammiraglia del 1796, la Iole di

Bantry. Oggi il sogno si concretizza». «La Iole di Bantry è stata originariamente utilizzata - è detto nel comunicato -

durante le guerre napoleoniche. Ammiraglia di rappresentanza francese, è stata catturata nel 1796 nella baia di Bantry

(Irlanda) da milizie locali fedeli alla Gran Bretagna. A partire dal 1986, l' associazione Atlantic Challenge ne promuove

la costruzione al fine di organizzare competizioni amichevoli tra i giovani. Eletta è stata realizzata a mano e con l'

impiego di legnami pregiati, ma anche identitari della Calabria , come l' ulivo, riproducendo fedelmente, in ogni

particolare, la linea, l' aspetto e le rifiniture della Iole di Bantry originale. Eletta è lunga circa 12 metri, larga 2,05 al

baglio massimo e ha un pescaggio inferiore al mezzo metro. La barca è manovrata da un equipaggio di 13 persone

(10 rematori, 2 brigadieri e un timoniere)».

LaC News 24

Gioia Tauro Crotone Corigliano Palmi
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ATTUALITA'

Palmi. Varo della lancia ammiraglia Eletta, Spirlì: "Opera d' arte"

Il presidente della Regione a Palmi per il battesimo e la messa in mare dell' imbarcazione ammiraglia

Redazione ReggioTV

«Un giorno di grande giubilo e festa, tanto atteso dalla marineria e dai

diportisti. Un varo è come un parto. Oggi nasce un' opera d' arte perché è una

riproduzione, completamente fatta a mano, di una lancia del 700. Nello stesso

tempo, non posso non essere vicino a tutta la gente di Calabria che in queste

ore, a causa degli incendi, sta piangendo per la perdita di beni e persone care».

È quanto ha dichiarato oggi il presidente della Regione, Nino Spirlì , in

occasione del varo della lancia ammiraglia Eletta, avvenuto a Palmi, in località

Tonnara. L' imbarcazione, che può navigare sia a vela che a remi, è la copia

fedele della Iole di Bantry, conservata dal 1944 al museo di Dublino. Ad oggi,

ne esistono 80 in tutto il mondo. Eletta è tra le uniche due in Italia. La cerimonia

è stata organizzata dal presidente dell' associazione culturale Aura Loci,

Ferruccio Nicotra , con il patrocinio della Regione Calabria. A rappresentare l'

Autorità di sistema portuale dei Mari Tirreno meridionale e Ionio è stato il

dirigente Pasquale Faraone , delegato del presidente Andrea Agostinelli.

Presenti anche il dirigente generale del dipartimento Presidenza della Regione,

Tommaso Calabrò , il sindaco di Palmi, Giuseppe Ranuccio , il parroco di

Taureana, don Vittorio Castagna , e la madrina dell' evento, Silvana Idà . «Questa opera - ha aggiunto De Spirlì - l' ha

costruita l' avvocato Ferruccio Nicotra, a cui rivolgo un grande plauso per la sua impresa, in un momento importante

sia per il mare che per la nostra cultura. Per me, si tratta anche di un ritorno nella mia Palmi, che mi ha accolto nell'

adolescenza e nella gioventù, formandomi nei settori dell' arte e della comunicazione». «Oggi - ha concluso Spirlì -, è

una giornata purtroppo funestata dal dolore per la morte di due persone, causata dai roghi che stanno bruciando la

Calabria dal Pollino fino allo Stretto. Il dolore è ancora più grande perché si sospetta che tali atti siano di natura

dolosa. Ci sono persone che non hanno capito che bruciare le foreste e i campi significa provocare morte sicura agli

animali e grandi danni e disagi agli uomini». «Per realizzare Eletta - ha spiegato Nicotra - sono stati necessari di due

anni di lavoro. Ho creduto in possibilità che non credevo di avere, l' ho costruita con le mie mani, seguendo

fedelmente un progetto che ha consentito di riprodurre una lancia ammiraglia del 1796, la Iole di Bantry. Oggi il sogno

si concretizza». La Iole di Bantry è stata originariamente utilizzata durante le guerre napoleoniche. Ammiraglia di

rappresentanza francese, è stata catturata nel 1796 nella baia di Bantry (Irlanda) da milizie locali fedeli alla Gran

Bretagna. A partire dal 1986, l' associazione Atlantic Challenge ne promuove la costruzione al fine di organizzare

competizioni amichevoli tra i giovani. Eletta è stata realizzata a mano e con l' impiego di legnami pregiati, ma anche

identitari della Calabria, come l' ulivo, riproducendo fedelmente, in ogni particolare, la linea, l' aspetto e le rifiniture

della Iole di Bantry originale. Eletta è lunga circa 12 metri, larga 2,05 al baglio massimo e ha un pescaggio inferiore al

mezzo metro. La barca è manovrata da un equipaggio di 13 persone (10 rematori, 2 brigadieri e un timoniere). 07-08-

2021 20:28.

Reggio Tv

Gioia Tauro Crotone Corigliano Palmi
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Palmi, Spirlì al varo della lancia ammiraglia Eletta: "giorno di grande festa", ma il suo
pensiero va anche alle vittime di San Lorenzo

Il presidente della Regione a Palmi per il battesimo e la messa in mare dell' imbarcazione ammiraglia

"Un giorno di grande giubilo e festa, tanto atteso dalla marineria e dai diportisti.

Un varo è come un parto. Oggi nasce un' opera d' arte perché è una

riproduzione, completamente fatta a mano, di una lancia del 700. Nello stesso

tempo, non posso non essere vicino a tutta la gente di Calabria che in queste

ore, a causa degli incendi, sta piangendo per la perdita di beni e persone care" .

È quanto ha dichiarato oggi il presidente della Regione, Nino Spirlì , in

occasione del varo della lancia ammiraglia Eletta , avvenuto a Palmi , in località

Tonnara. L' imbarcazione, che può navigare sia a vela che a remi, è la copia

fedele della Iole di Bantry , conservata dal 1944 al museo di Dublino. Ad oggi,

ne esistono 80 in tutto il mondo. Eletta è tra le uniche due in Italia. La cerimonia

è stata organizzata dal presidente dell' associazione culturale Aura Loci,

Ferruccio Nicotra , con il patrocinio della Regione Calabria. A rappresentare l'

Autorità di sistema portuale dei Mari Tirreno meridionale e Ionio è stato il

dirigente Pasquale Faraone , delegato del presidente Andrea Agostinelli.

Presenti anche il dirigente generale del dipartimento Presidenza della Regione,

Tommaso Calabrò , il sindaco di Palmi, Giuseppe Ranuccio , il parroco di

Taureana, don Vittorio Castagna , e la madrina dell' evento, Silvana Idà . "Questa opera - ha aggiunto De Spirlì - l' ha

costruita l' avvocato Ferruccio Nicotra, a cui rivolgo un grande plauso per la sua impresa, in un momento importante

sia per il mare che per la nostra cultura. Per me, si tratta anche di un ritorno nella mia Palmi, che mi ha accolto nell'

adolescenza e nella gioventù, formandomi nei settori dell' arte e della comunicazione" . "Oggi - ha concluso Spirlì - , è

una giornata purtroppo funestata dal dolore per la morte di due persone, causata dai roghi che stanno bruciando la

Calabria dal Pollino fino allo Stretto. Il dolore è ancora più grande perché si sospetta che tali atti siano di natura

dolosa. Ci sono persone che non hanno capito che bruciare le foreste e i campi significa provocare morte sicura agli

animali e grandi danni e disagi agli uomini" . NICOTRA: " SOGNO CONCRETO" "Per realizzare Eletta - ha spiegato

Nicotra - sono stati necessari di due anni di lavoro. Ho creduto in possibilità che non credevo di avere, l' ho costruita

con le mie mani, seguendo fedelmente un progetto che ha consentito di riprodurre una lancia ammiraglia del 1796, la

Iole di Bantry. Oggi il sogno si concretizza" . LA STORIA E LE CARATTERISTICHE La Iole di Bantry è stata

originariamente utilizzata durante le guerre napoleoniche. Ammiraglia di rappresentanza francese, è stata catturata nel

1796 nella baia di Bantry (Irlanda) da milizie locali fedeli alla Gran Bretagna. A partire dal 1986, l' associazione Atlantic

Challenge ne promuove la costruzione al fine di organizzare competizioni amichevoli tra i giovani. Eletta è stata

realizzata a mano e con l' impiego di legnami pregiati, ma anche identitari della Calabria, come l' ulivo, riproducendo

fedelmente, in ogni particolare, la linea, l' aspetto e le rifiniture della Iole di Bantry originale. Eletta è lunga circa 12

metri, larga 2,05 al baglio massimo e ha un pescaggio inferiore al mezzo metro. La barca è manovrata da un

equipaggio di 13 persone (10 rematori, 2 brigadieri e un timoniere).

Stretto Web

Gioia Tauro Crotone Corigliano Palmi
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Redazione

Il sindaco di Augusta: "L' autorità di sistema rischia di perdere il treno economico"

"C' è il serio rischio che Augusta e la Sicilia Orientale perdano il treno della

ripresa economica". Sono parole amare, messe nero su bianco dal sindaco

Giuseppe Di Mare e dall' assessore alle Politiche portuali, Tania Patania. Il loro

è un accorato appello perché la burocrazia non fagociti l' autorità di sistema

portuale, la cui gestione commissariale è al centro delle polemiche e dell'

attenzione dell' amministrazione pubblica locale. Il sindaco Di Mare e l'

assessore Patania prendono a prestito l' attivismo della consorella della Sicilia

Orientale che ha dato spazio alla costituzione della società West Gate Sicily,

formata dalle compagnie di navi da crociera, Msc e Costa Crociere, per dare

vitalità al settore dello shipping . "Si tratta di una nuova entità - scrivono i due

amministratori pubblici megaresi - su cui hanno avuto modo di convergere le

due più importanti compagnie di navigazione crocieristiche a livello globale,

affidatarie della concessione demaniale marittima per la gestione del termina

passeggeri a Palermo, Trapani, Porto Empedocle e Termini Imerese. Il risultato

è il successo dell' attività dell' autorità di sistema portuale, guidata dal

presidente Pasqualino Monti, che ha avuto modo di rivitalizzare il trasporto

marittimo dell' intero sistema portuale della Sicilia occidentale, riqualificare gli spazi portuali e ristabilire il normale

rapporto tra l' ente e le città ricomprese nella circoscrizione portuale". Gli operatori economici portuali di Augusta e l'

amministrazione pubblica si dicono ammirati per quanto è stato possibile realizzare dall' altra parte della Sicilia, dove

nel 2022 sono previsti 176 attracchi per Costa e Msc, con l' obiettivo di arrivare a un milione e mezzo di crocieristi.

Dall' altro, però, esprimono rammarico per la situazione del porto megarese. "Più volte - sostiene il sindaco Di Mare -

gli operatori economici si sono espressi sulla mancata attività di programmazione e sviluppo del porto di Augusta e

sull' inerzia complessiva delle gestioni commissariali. Se da un lato vi è la dimostrazione che il mondo e l' economia

del mare sono più vivi e vitali che mai, che riversano sviluppo e crescita economica nei territori, dall' altro lato è

innegabile il continuo sprofondare del sistema portuale della Sicilia orientale". Il primo cittadino megarese parla di

disastro assoluto , provocato dall' impasse sulla governance portuale. "Mentre a Palermo l' evidente mole di lavoro

svolto dall' autorità di sistema portuale ha portato a un quasi automatico rinnovo di chi la dirige, Augusta è alle prese

con una gestione commissariale anonima, divisiva, e con carenti risultati in quella che è la missione unica e

fondamentale dell' autorità di sistema". Nel criticare le mancate scelte politiche sulla nuova governance dell' organismo

portuale, i due amministratori comunali portano ad esempio l speranza nell' avvio di importanti traffici con l' isola di

Malta già a partire da ieri. Gli imprenditori privati avevano anche venduto i biglietti, ma l' epilogo sembra essere

fallimentare. "Tutto ciò - dice il primo cittadino - comporterà un evidente danno alla portualità, alla città di Augusta e all'

immagine internazionale della nostra terra". Sindaco ed assessore pongono il problema del ruolo che debba avere la

città e il porto di Augusta all' interno dell' autorità di sistema e "sulla sua capacità o meno di comporre e indirizzare le

iniziative private verso il benessere collettivo, rappresentato dallo sviluppo delle attività portuali". Insomma, occorre

uscire dall' in certezza della gestione commissariale, continuando la quale "fa correre il rischio che Augusta e tutta la

Sicilia Orientale perdano il treno della ripresa economica". Da queste considerazioni scaturisce l' auspicio di Di Mare

e Patania che "l' autorità di sistema di Augusta acquisisca al più presto gli strumenti e gli obiettivi e si faccia capace di

essere il motore dello sviluppo di una buona parte della Sicilia". Poi ricordano che "il potere che la legge portuale

Siracusa Live

Augusta
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costrette a fuggire dalla propria terra, ma rimanervi per beneficiare delle opportunità di crescita e sviluppo".

Siracusa Live

Augusta
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Non salpa la nuova linea di Ponte Ferries fra Augusta e Malta

La nuova linea di trasporto marittimo ro-pax veloce fra Sicilia e Malta rinvia

ancora una volta la sua partenza. Sarebbe infatti dovuto partire il 6 agosto dal

porto siciliano alla volta di La Valletta ma anche questa volta l' avvio della linea è

slittato a data da destinarsi. Lo ha reso noto la stessa Ponte Ferries con una

comunicazione dove spiega di essere stata 'costretta a ritardare il varo del suo

traghetto servizio in Sicilia a causa di una contestazione legale dell' ultimo

minuto con le autorità siciliane da parte di un altro operatore concorrente, che si

opponeva all' utilizzo del porto' da parte della stessa compagnia maltese che

aveva chiesto all' Autorità di sistema portuale del mare di Sicilia orientale il

rilascio di una concessione demaniale marittima per la durata di 10 anni,

stoppata al momento da una seconda richiesta di un altro operatore portuale.

Già da diverse settimane sul sito web di Ponte Ferries era possibile prenotare,

proprio a partire dal 6 agosto, i primi biglietti Augusta - La Valletta e che adesso

verranno rimborsati o sostituiti con voucher come si legge nella nota della

società: 'Per assistere i clienti che hanno prenotato viaggi in traghetto nei

prossimi giorni, (Ponte Ferries, ndr) ha noleggiato un aeromobile e fornirà anche

loro un voucher gratuito per l' auto noleggio'. L' offerta di voli charter a chi ha prenotato i biglietti sarà attiva fino a

venerdì 13 agosto, mentre per coloro che hanno prenotato viaggi dopo questa data verrà offerto il rimborso e un

voucher aggiuntivo per viaggiare gratuitamente nei prossimi 12 mesi. 'Ci scusiamo con i nostri clienti prima di tutto per

l' enorme delusione che questo sviluppo causerà inevitabilmente" fa sapere un portavoce. "Stiamo facendo tutto il

possibile per rimediare a questa situazione mentre lavoriamo 24 ore su 24 per risolvere il problema. Siamo fiduciosi

che il nostro servizio tornerà pienamente operativo entro poche settimane'. Sulla nuova tratta è previsto l' impiego del

traghetto veloce Hsc Artemis lungo 96 metri e in grado di trasportare fino a 600 passeggeri, oltre ad auto e camion

nei due ponti di garage. ISCRIVITI ALLA NEWSLETTER QUOTIDIANA GRATUITA DI SHIPPING ITALY.

Shipping Italy

Augusta


